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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 元年 ５月 ２９日 

午前・午後 ３時 ４０分    

議会名 令和 元年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号１８ 番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．福祉行政について 

（１）生活保護について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）「８０５０」問題につい

て 

 

 

 

 

 

（３）加齢型難聴について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①直近の生活保護世帯は何件でしょうか。 

②外国籍世帯の受給世帯はどのくらいありますか。 

③生活保護の捕捉率調査について実施はできないの

でしょうか。 

④検察や警察から生活保護受給者の個人情報照会が

行われていると聞きますが、事実関係についてお聞

きします。 

 

①「８０５０」問題がいま問われていますが、市は

どのように認識していますか。 

②引きこもりの実態調査はされているのでしょう

か。 

③市として「８０５０」問題をどのように取り組ん

でいくのでしょうか。 

 

①難聴者の補聴器購入に対する補助は佐野市では行

っているのでしょうか。 

②高齢者への補聴器購入助成制度の創設についてお

聞きします。 
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２．プラスチックごみ問題に

ついて 

（１）家庭用プラスチックご

みについて 

 

 

 

 

（２）ペットボトルについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）産廃プラスチックにつ

いて 

 

 

①現在家庭から排出されたプラスチックの処分はど

のようにしていますか。 

②マイクロプラスチック問題に対して市はどのよう

な対策を講じていますか。 

 

 

①ペットボトルは資源ごみ再生品資材として売却さ

れていますが、現状はどのようになっていますか。 

②２９年度決算でも資源ごみ売却益が計上されてい

ますが、ペットボトルはいくらくらいになりました

か。 

③中国のゴミ輸入禁止などで、国内処理が滞留して

いるといわれていますが、今後の処理についての見

通しはどのように予測されていますか。 

 

 

①環境省は産廃プラスチックごみを市区町村の焼却

施設で受け入れるよう要請したといわれています

が、市の対応はどのように考えますか。 

②産業廃プラを受け入れた場合、焼却炉の耐久につ

いて問題が生じると思いますが、いかがでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


